



# Q&A いま「資本論」がおもしろい

## 志位議長が出版発表会見



○日、衆院第1議員会館  
論」(写真)『Q&A いま「資本論」がおもしろい』の出版記者会見する志位和夫議長 7月3日

日本共産党の志位和夫議長は7月30日、国会内で、「Q&A いま「資本論」がおもしろい——マルクスとともに現代と未来を科学する」と題した出版発表記者会見を行った。志位議長は、「社会は変えるし、変えられる」という希望を広げたい」と語りました。



海蔵院にて



親縁寺にて



# 平和の鐘



友の思いを胸に、一人で参加した少女

8月6日、焼けつくような日差しが照りつける午前8時

15分。横浜市戸塚区にある海蔵院と親縁寺では、今年も「平和の鐘」が静かに響き渡りました。この特別な朝に、特に目を引いたのは、一人で海蔵院を訪れた南戸塚中学校2年生の「K」さんでした。地区センターで友人が受け取ったチラシを見て、この行事を知ったそうです。その

友人は、この「平和の鐘」のことをクラスの皆さんに熱心に伝えていました。友人の行動がきっかけで、多くの人が行動を起こすことを示していました。

私たちに大きな希望を与えてくれます。小さな行動が、がて大きな波となり、平和な未来へとつながっていく。そんな大切なメッセージを、今年の「平和の鐘」は私たちに伝えてくれたように感じます。

## 「消費税率5%以下への引き下げとインボイス制度の廃止を求める請願署名行動を！」

### 消費税率5%以下への引き下げとインボイス制度の廃止を求める請願

〔連絡事項〕	
1. 消費税率を5%以下へ引き下げる 2. インボイス制度を廃止すること	
〔氏名〕	
〔住所〕	

今年の「ブドウ狩り」は、猛暑・不作の影響で中止に。  
ご期待に添えず、申し訳ありません。

8月号の正解者は、汲沢キンギョ、倉田・IHさん、Dさん、Nさん、亮輔じいじ、泉区T子さん、正子ちゃん、kakko-iさんでした。

【お詫び】kakko-iさんは、7月号にも正解回答を頂いており、記載が漏れました。

※ハガキ・メール・ラインで解答をお寄せ下さい。正解者次号発表。  
tomo.nanpure@gmail.com

6	1	2	3	7	8	4	9	5
3	8	5	4	2	9	1	7	6
4	9	7	5	1	6	8	3	2
2	6	3	7	8	4	9	5	1
7	5	9	1	6	3	2	8	4
8	4	1	2	9	5	7	6	3
5	7	6	9	4	2	3	1	8
9	3	4	8	5	1	6	2	7
1	2	8	6	3	7	5	4	9

3	(1)	4	6	5
7		6		
6	5	1	7	
3	4	5	6	
2			7	5 8 4
1			2	3
			8	1 6

問 網掛け部分の、  
「イ」に入る数字は？

ナンプレ

## 学生食料支援プロジェクト 募金・生活物資ご協力のお願い

### 【募金送り先】

郵便口座 00210-1-15562  
加入者名 日本共産党横浜西南地区  
通信欄 学生支援

### 【食料・生活物資の届け先】

日本共産党横浜西南地区委員会  
横浜市戸塚区戸塚町3875  
問合せ 045(864)1861

お困りごとや  
ご心配ごとは  
『なんでも相談』  
へお気軽にお問合せ下さい。

865-0074

## 9月の早朝駅頭宣伝

- 東戸塚駅(水曜) 3・17日
  - 戸塚駅東口(水曜) 10・24日
  - 戸塚駅西口(金曜) 5・12・19・26日
  - 地下鉄踊場駅(第2火曜) 9日
  - 地下鉄舞岡駅(第4木曜) 25日(予定)
- (各駅とも朝7時~8時、舞岡駅 朝7時半~8時半)